



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena**

31 de marzo de 2010

## NOTA DE PRENSA

### **El Ayuntamiento no soluciona las deficiencias de alumbrado público en Santa Lucía**

**Los concejales no adscritos Juan Luís Martínez y Carmen Martínez denuncian que desde hace dos meses los vecinos de Santa Lucía no tienen luz en una de las zonas más céntricas del barrio**

Los concejales no adscritos, afirman que desde hace dos meses, una de las zonas más transitadas en el barrio de Santa Lucía donde se sitúa el Centro de Salud y el Local Social, permanece sin luz a pesar haber sido comunicada esta incidencia por los vecinos al Ayuntamiento sin que éste haya dado respuesta alguna hasta el momento.

“Estas deficiencias están ocasionando múltiples problemas a los vecinos, además de gran preocupación porque uno de los contadores situados en la valla del Centro de Salud ha sido extraído, quedando los cables sueltos, lo que supone un peligro para los niños que juegan en la zona” añaden los concejales.

“Estas deficiencias de alumbrado han provocado múltiples quejas, mas que justificadas, por parte de los vecinos, que desconocen los motivos por los cuales se ha producido este incidente y que ven cómo el problema se prolonga en el tiempo, a pesar de haberlo puesto en conocimiento del Ayuntamiento sin que, hasta el momento, se haya obtenido respuestas alguna por parte del equipo de gobierno”, apuntaron los ediles Juan Luís Martínez y Carmen Martínez.

Los concejales apuntan que es absolutamente necesario que el Ayuntamiento adopte las medidas necesarias que solucionen de inmediato este problema de alumbrado en Santa Lucia.

Además Juan luís Martínez y Carmen Martínez, quieren recordar que este hecho es un incidente mas dentro de las múltiples deficiencias que tiene el barrio, abandonado desde hace años por el Ayuntamiento, con un alumbrado todavía obsoleto en algunas de sus calles y grandes necesidades de renovación de aceras y asfalto.

Declaraciones Carmen Martínez, telf. 606794583

